

敗戦?処理つづく

右の写真は、3人がかりで、倒れた木を切っているところ
です。畑の隅に立つ、ひと抱え以上ある桐の大木が、一昨年
の雹が降った際の突風で傾いていたところを、去年の大雪で
倒されてしまっていたのです。やはり、放置されている梅の
大木にのしかかって、ツタもからんで、ぐちゃぐちゃになっ
ているのを、少しずつ切り取っていきます。すっきりするまで、
まだまだ、時間がかかりそうです。

それから、里山の雪害で壊れた、鶏舎の片付けも途中。地
上部分は何とか解体しましたが、ケモノよけにぐるりに深く埋
め込んだ波板を掘り出すのが一苦勞。並行して、雨で固まっ
てしまった鶏糞を、崩しては山にして乾かして、畑にまいています。

別の畑の、渋柿の大きな木の手入れは終わりました。去年は、たくさん実った熟し柿を目当てにカラスが押し寄せ、畑の里芋の茎まで食い荒らしましたので、大きく切り戻しました。地主さんの許可も得たので、今年もたくさん実ったら、干し柿にして、人間がおいしくいただくと考えています。

これらの作業と同時に、新しく建てたハウスをはじめ、露地にも次々と、作付けを進めていますし、今週は味噌用の糶づくりもあり、雪など降って台無しにならぬよう願っています。



大豆はいかがですか?

数年前から、秩父地方の在来種である「借金なし」という大豆を作っています。「借金をなす(=なしにする、返す)ことができるくらい、収量が多い」という意味の名前です。天候により、「借金ます(増す)」ってことも、あるわけですが、去年は虫害も少なく、よくとれました。寒い日の朝仕事などで、手選別してます。手前味噌用以外に余裕ができましたので、ご希望の方、いらっしゃいましたら、ご連絡ください。

300g(約1合) 250円 1キロ 700円 でお願ひします。

野菜よりも放射能汚染が高くなるという大豆ですが、1年前の2013年産の近隣の大豆の測定値は、未検出(セシウム134と137のそれぞれキロ当たり2ベクレル前後の検出下限値以下)となっています。正月に獲れたイノシシ肉を測定してもらった、比企郡滑川町の「森の測定室」さんのデータです。(1月26日 泰子)

<ドキュメンタリー映画「日本と原発」上映会のお知らせ>

「私たちは原発で幸せですか?~伝えたい隠された真実」 お隣の嵐山町(会場の又エックは、国道254号沿い 嵐山駅からバスあり)で上映会があります。全国各地で自主上映会が行われていて、4月か5月には深谷市でも上映会があるそうです。

○ 上映日時 :2015年2月22日(日)14時~/18時~ ○ 会場 :国立女性教育会館(又エック) 大会議室(埼玉県比企郡嵐山町菅谷728) ○ 定員:150名 ○前売り券 1000円 当日券1500円

○ 問合せ先:中垣 TEL:090-6506-7614、井上 TEL:090-4830-4026

■ 主催:「日本と原発」比企上映実行委員会 20150222@g-kaguya.com

